

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le MRN était présent à l'inauguration de la « Maison Kaba »

Un nouveau lieu de culture ouvre ses portes à Natitingou

Natitingou, le 30 mars 2019, dans le quartier d'Ourbouga, derrière TV5, un nouveau tata a vu le jour au cœur de Natitingou. Suivant le plan des maison traditionnelles de l'Atacora – et ici plus spécifiquement de Boukoumbè -, Boni Natta Botti a fait construire un nouvel espace dédié à la culture vernaculaire au cœur de la ville.

A partir de 9h du matin jusqu'en fin de journée, le lieu a été animé de danses traditionnelles, discours et rituels d'inauguration selon la tradition *otammari*. Dans la joie et la bonne humeur, le tata a été accepté par les ancêtres et chacun a pu célébrer ce moment particulier et intense.

Depuis ce jour, la commune de Natitingou profite d'un nouvel espace pour accueillir les touristes et les plonger dans la richesse matérielle et immatérielle de l'Atacora.

Remerciements à Boni Natta Botti pour son implication dans la conservation du patrimoine et la promotion du tourisme.

Le Musée Régional de Natitingou,

Représenté par Cassandre Lyotier, Service Civique – Planète Urgence

NB : Le propriétaire Boni Natta Botti, recherche quelqu'un pour exploiter lieu à sa juste valeur et en faire un haut-lieu du tourisme à Natitingou. N'hésitez pas à nous contacter pour tout renseignement supplémentaire.